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第2790地区

1. 真実かどうか？
2. みんなに公平か？
3. 好意と友情を深めるか？
4. みんなのためになるか？

第1867回通常例会（2014.8.29）
■柏西ロータリークラブURL.http://kashiwa-nishi-rc.com/　　■第2790地区ロータリークラブURL.http://www.rid2790.jp/2014/

創 立 1975年11月 7日創 立 1975年11月 7日

柏西ロータリークラブ柏西ロータリークラブ
立 年立 年

柏西ロータリークラブ

例会日／金曜日　12：30～
例会場／ザ・クレストホテル柏
　　　　〒277-0842 柏市末広町14-1
　　　　TEL.04-7146-1111  FAX.04-7146-2100

事務所／〒277-0011 柏市東上町7-18
　　　　柏商工会議所会館 505
　　　　TEL.04-7162-2323  FAX.04-7166-8282
　　　　E-mail：kashiwanishi@io.ocn.ne.jp

四つのテスト

会報　第1837号ROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHIROTARY CLUB OF KASHIWA-NISHI

会 長：日 暮 肇　　幹 事：水 野 晋 治

1. 点　　鐘　日暮 　肇   会長

1. 会長挨拶　日暮 　肇   会長

1. 幹事報告　水野 晋治   幹事
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　皆さん今日は。
　先週までの猛暑から一転、9月下旬か
ら10月上旬位の気温へと、半袖では肌

寒く感じる様な状況に成っています。風
邪などひかない様に注意して頂きたい
と思います。
　8月は地区のセミナーが集中していま
したが、23日（土）には会員増強・退会
防止委員会のセミナーが、ポートプラザ
ちばで開催され、私と、水野幹事、そし
て金子会員増強委員長の3名で参加し
てきました。ここでは、5名以上の会員
増強をしたクラブ5クラブの代表がパネ
ラーとなり、地区委員会の川名副委員
長がコーディネーターとなり、パネル
ディスカッションが行われました。ここ
での成功事例等を参考に、休息の後、
テーブル毎でディスカッションが行わ
れ、指定された6つのテーブルから発表
が有りました。詳しくは、本日の卓話の
中で、金子委員長からお話が有ると思
います。
　翌24日（日）には米山奨学会委員会
のセミナーが、同じく千葉の京葉銀行
文化プラザで開催され、こちらは、私

と、田代米山奨学会委員長の2名で参
加してきました。
　26日（火）安田会員のお店で9名が参
加し、本年度(前半)の予定について話
し合われました。内容は、9月19日のイ
ンターゴルフ、10月17日の40周年チャリ
ティーゴルフ、10月26日の手賀沼マラソ
ン、11月7日の40周年記念式典、12月19
日の上期最終例会についてと盛りだく
さんの内容でした。最後に秋元委員長
より、平成20年以降に入会した会員を
対象に、10分区内の他クラブの例会に
参加体験をしたいと提案がありまし
た。出席率を上げる為にも、メークアッ
プが奨励されていますが、経験が無い
と、なかなか一人では他クラブの例会に
は行きにくいと思います。複数の会員で
体験すれば、その後一人でも行けるよう
になると思いますので、是非、実行して
頂きたいと思います。
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卓話 会員増強委員長　金子正

　本年度会員増強委員長の金子です。先日の8月23
日に、ポートプラザちばにて、会員増強・退会防止セ
ミナーが開催されましたので、中村パストガバナー、
日暮会長、水野幹事と共に出席して来ました。開催
内容は、第一部が会員増強に成功した5クラブのパネ
ラーによる発表、第二部が会員増強維持の悩みや成
功、失敗事例をテーマにテーブルディスカッションす
る内容で行われました。
　日本のロータリアンは、1997年の13万人から現在
は88,945人と実に17年間で4万人、32%減少しまし
た。平均すると毎年2,400人、地区が毎年一つ消滅す
る勢いでロータリアンが減少しております。そして、
第2790地区も同様で、1997年に4,200人いた会員は、
直近6月末で2,721人と35%減少しております。
　会員が減少し続ければやがて組織は滅びます。そ
れ故に絶えず会員増強と、滅少を防止する策を考え
推進する事が組織の本質だと思います。会員増強の
是非論が頻繁に語られています。量を増やせば質が
落ちる、と。本当にそうなのでしょうか？色々なクラ
ブを見てみますと、会員増強に成功しているクラブは
明らかに活性化されていると思います。皆様の中にも
無理して入会された会員が様 な々理由で退会される
こともありますが、そのような中でも続ける事を選ん
だ会員は、クラブの魅力に惹きつけられ、自らのライ
フサイクルをクラブに調整し、ロータリーライフを楽
しみ、自らの生活を有意義な「光り輝く」ものにして
いるのではないでしょうか。
　量より質の議論を戦わせる前に、自分の愛する
ロータリークラブに一人でも多くの仲間をお誘いしま
しょう。貴方の人間的な魅力に惹かれた友人や知人
がロータリークラブに集い、それがあなたの魅力をよ
り高め、世の中に良いことをする人を増やす人道支
援の一助になるのではと恩います。皆様の魅力で
たった一人の方で良いので、友人をロータリークラブ
へお誘いください。
　今回の会員増強・退会防止セミナーの開催のディ
スカッションで成功されているクラブはやはり、当ク
ラブでも昨年から取り入れたオリエンテーションの
研修会を年に3回行い、ロータリークラブがどのよう

な事を行い、また地域社会の為になり、そしてとても
楽しいクラブである事を知らしめて行く、このような
オリエンテーションがとても大事であると発表されて
いました。当クラブも引き続き今年も研修会を行いま
すので研修委員長の勝田パスト会長さんには頑張っ
ていただきたいと思います。
　早速9月12日に第一回の研修会が行われますの
で、入会3年未満の方はもちろん先輩達も多く参加さ
れますようお願いします。そして、まだまだロータリー
クラブについて分からない事が沢山あると思います
ので皆さんと勉強して行きましょう。そして、そこで学
んだロータリークラブの素晴らしさを多くの皆様の
仲間に伝えていただければ必ず会員増強につながり
ますので研修会に多くの方の参加を宜しくお願いし
ます。
　また、今回のセミナーでとても参考になり当クラブ
にも取り入れられるものがありましたので発表しま
す。
　あるクラブでは、年に何回か夜の例会を行いその
日をオープン例会として、素晴らしい卓話者を呼ぶ事
により会員の友人の方を参加し易くして参加してもら
い、最後に友人の方達に今日の卓話者の感想を前に
出て発表してもらうと「是非今度はロータリークラブ
に興味を持ちましたので次回も参加して見たいで
す」というような声が多いと言う事を発表したクラブ
がありましたので、これは、是非当クラブでも取り入
れて前向きに考えたいと思います。また、日暮会長、
水野幹事に了解を取りましたので、理事会に掛け企
画していきますので宜しくお願いします。他にも色々
と他クラブの参考になる事を聞けてとても為になる
セミナーでとてもよかったです。
　このように学んできた事を取り入れながら増強委
員長として一年間頑張って行きますので宜しくお願い
します。また、地区目標は2790名で後69名です。各ク
ラブ1名の増強をお願いされました。当クラブでは60
名を目標にして是非40周年の記念の年に60名を達成
したいと思います。その為には一人でも多くの友人の
方を例会に参加していただくよう声掛けを宜しくお
願いします。また、先日渡した会員候補者のリスト表
を堤出してくださるよう重ねてお願いいたします。



次回の例会は9月12日（金）通常例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル（営業課）   04-7146-1122までクラブ会報委員／水留 茂之・浅野 肇・渋谷 修・太田 豊

　　　　　　　　住田 みゆき

水野 晋治 幹事 出席委員会委員
安田 勝紀 会員

親睦活動委員会委員長
秋元 慶一 会員

出席報告

欠席者

出席率　79.66%

59名
12名

ゲイビ、東海林、杉山、助川、染谷、塚本、渋谷
中村（佳）、富士川、松本（ユ）、後藤、小林（正）
 　　　各会員

会員数
BOXありがとう！ニコニコ

(^^♪
にこにこをよろしく　水野幹事
メークアップよろしく　秋元慶一
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